
"Le peuple qui marchait dans les ténèbres 

a vu se lever une grande lumière…ils l’appellent Magnifique Consolateur, …Prince de la Paix ".                                                

Isaïe 9, 2-6 

 

Chères Soeurs et Associés, 

Une fois encore nous célébrons la naissance de Jésus dans nos vies et dans notre monde. Nous 

réjouissons à la naissance de notre Messie. 

Nous nous sommes préparés tout au long des quatre semaines de l’Avent, réfléchissant sur les 

lectures de chaque jour et sur notre cheminement personnel en route vers la Nativité. 

En avançant qu’emportons-nous avec nous ? Qu’avons-nous à partager avec ceux qui font ce même 

chemin que nous mais arrivent peut-être par des voies différentes ?   

La lumière est éclatante et illumine à distance les barrières métalliques du pont, invitant chacun à 

venir et à expérimenter l’espérance, la vie, la chaleur, l’accueil et l’amour de Jésus.  

Accepterons-nous d’être nous-mêmes cette lumière, ce pont d’amour, d’accueil et d’hospitalité pour 

tous ceux que nous rencontrons dans notre quotidien ? De quelle manière notre hospitalité est-elle 

provoquée quand nous rencontrons l’étranger à notre porte ou que nous accueillons tout ce qui est 

nouveau et inhabituel dans nos vies ?  

Souhaitant à chacune de vous la joie de Noël et une Nouvelle Année pleine de grâce ! 


